



Sheinbaum se sorprende por la rapidez con la que la CIDH dio audiencia por la reforma al Poder Judicial

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, mostró sorpresa por la rapidez con la que la Comisión Interamericana de Derechos Humanos dio una audiencia a miembros del Poder Judicial de la Federación y a organizaciones de la sociedad civil por la aprobación de la Reforma Judicial.

La presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**, mostró sorpresa por la rapidez con la que la **Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) dio una audiencia** a miembros del **Poder Judicial de la Federación** y a organizaciones de la sociedad civil por la aprobación de la Reforma Constitucional al Poder mencionado.

“Hay casos que van a la Comisión Interamericana que **tardan años para poderse atender** y ahora esta **reforma al Poder Judicial** no tardó ni semanas. ¿Cuánto interés? No hay ninguna violación a ningún derecho humano. México es un país libre, soberano, independiente y el pueblo de México decide de acuerdo a la Constitución”, comentó la mandataria durante su conferencia de prensa matutina de este martes 12 de noviembre.

Además, la titular del Ejecutivo federal indicó que cualquiera que pensara que puede frenar la **modificación a la Carta Magna**, la cual se publicó el pasado 15 de septiembre en el Diario Oficial de la Federación, estaba equivocado.

“

El 1 de junio va a haber elecciones del 2025 en México y eso es por decisión del pueblo de México”, afirmó Sheinbaum Pardo.



La tarde de este martes, 12 de noviembre, el colectivo de organizaciones **La Justicia que Queremos**, integrada por organizaciones como **México Evalúa, México Unido Contra la Delincuencia, Observatorio de Designaciones Públicas, Fundación para la Justicia**, entre otras, así como miembros del PJJ, tendrán una audiencia con la CIDH.

Según las ONG, el objetivo de ésta será hablar sobre los **impactos de la reforma al Poder Judicial en México**, y se abordará cómo afecta el acceso a la justicia para víctimas y personas vulnerables, además de sus efectos en la democracia, la división de poderes y la independencia judicial.

Por otro lado, al preguntarle sobre el **regreso de los trabajadores del Poder Judicial, a sus actividades**, tras las manifestaciones y protestas en rechazo a la reforma, Sheinbaum Pardo se mostró positiva. "Pues qué bueno, ahora sí van a desquitar sus ingresos", comentó.